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Цена свободная 

ВНИМАНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ! 
16 фгвреля гола с 15 до 18 часов в помещении ад-

•• ни. i»;t»i :л п. Росл я м ж о ведет прием граждан депутат об 
лзнппной Д.; «ы А ИД Р Е П А Галина Васильевна. 

РАСПОРЯЖЕНИЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА СЕВЕРОМОРСКА 

от 07.02.96 г. .Nb 79-р 
О создании рабочей группы по разработке 

герба города. 
В связи с подготовкой к празднованию 45-летия города 

Североморска и оОО-летия образования Российского флота, 
на основании ходатайства инициативной группы, возглавляе-
мой действительным членом Всероссийского геральдического 
общества, представителем Северного флота в постоянной ге-
ральдической группе ВМФ России Ю. В. Рубцовым: 

!. Утвердить состав рабочей группы по разработке гер-
ба города: 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ: 
Волошин В. И. — Глава администрации города. 

ЧЛЕНЫ РАБОЧЕЙ ГРУППЫ: 
Рубцов Ю. В — действительный член Всероссийского ге-

ЩЬзльдического общества. 
Вейцмаи С. С. — член Всероссийского геральдического об-

щества. 
Абарин П. И. — художник. 
Нерина И. Л. — помощник Главы администрации. 
Рабочей группе в срок до 02.03.96. собрать предложения, 

представить на обсуждение проекты герба города, опублико-
вать Ш в печати. 

3. В срок до 11.03.96. на заседании коллегии администра-
ции города утвердить проект герба города. 
Г лава администрации г. Североморска В. ВОЛОШИН. 

Североморску — 
новый герб 

В нынешнем году мы будем 
етмеча] ь не только 300-летие 
Российского флота и 80-летие 
Мурманска, но и 45 лет со дня 
преобразования поселка Ваенга 
в город Североморск. Д о этой 

jfel наменательной даты осталось 
j-гь. нее двух, месяцев. 

В день своего рождения наш 
город вправе рассчитывать на 
подарок. Таковым мог бы стать 
новый герб. Нынешний, а он 
был изготовлен по проекту 
инженера-полковника В. Я-
Нотеса и утвержден 26 апреля 
1966 года, содержит ряд тема-
тических и геральдических 
ошибок. Об этом, в частности, 
говорилось 22 августа 1995 го-
да в статье «Земельная гера-
льдика Кольского полуостро-
ва», опубликованной в газете 
«Му рм а некий вести и К». 

Сегодня герб Североморска 
представляет собой четверо-
частный щит французской фор-
мы с мзлым геральдическим 
щитком посередине. На малом 
шитке с пересеченной серебря-
но-красной главой в черном 
поле — золотой якорь, малый 
щит увенчан красной пятико-
нечной звездой. В 1-м и 4-м 
серебряном полях большого 
щита в одну четверть круга — 
я о л о ш е лучи. В первом поле 
— пересеченная глава в виде 
J LUI >Д ЙЧ КОЙ ленты С золотыми 
цнфрздм 1951. Во 2-м голубом 
по.1 е --- золотой силуэт яодзод-
Bi;ii лодки, о 3-м голубом поле 
— рыба золотого цвета. 

В гербе нарушено основное 
правило геральдики, запреща-
ющее накладывать металл на 
металл. Он п"р гружен в си-
л своего четырсхчастиого де-
Л" '11 я и дополнительного на-
л жжения щитка в центре, в 

г*рбе дважды используется 

основная геральдическая фи-
гура — глава, \казан год об-
разования города, чго не ре-
комендуется правилами гераль-
дики. Непонятно, почему в ге-
рбе фигурирует подводная лод-
ка, а не надводный корабль, 
достаточно трудно объяснить 
наличие гвардейской ленты в 
главе 1-го поля. Есть и другие 
недостатки. 

Разговор о необходимости 
создания нового герба города 
велся давно, в том числе и на 
страницах газет, но, к сожа-
лению, предложение до сих 
пор оставалось нереализован-
ным. Думается, пришла пора 
перейти от слов к делу. Ус-
ловия для этого создает 'и ны-
нешний подъем в отечественной 
земельной геральдике. Уже де-
сятки российских городов об-
рели выразительные, геральди-
чески выдержанные гербы, ко-
торыми гордятся жители этих 
населенных пунктов. 

Группа североморских энту-
зиастов — любителей гераль-
дики решила разработать про-
ект нового герба нашего горо-
да. Ими составлено несколько 
вариантов проекта герба, ко-
торые представлены в админи-
страцию Североморска. Проек-
ты учитывают специфику горо-
да как столицы Северного фло-
та, его принадлежность к Ко-
льскому краю, учитывают все 
международные геральдические 
нормы, принятые сегодня. Ка-
ждый житель Североморска 
вправе принять участие в раз-
работке нового герба. Если у 
вас есть предложения на этот 
счет, позвоните но телефону 
2-10-83. 

Ю. РУБЦОВ, 
член постоянной нештатной 
г:рал?;Дической группы ВМФ. 

Сергей Бандарук и «без правил» первый 
Многие жители нашего го-

рода с увлечением наблюдали 
на телеэкранах поединки спорт-
сменов, выступавших в так на-
зываемых «боях без правил». 
Они проходили недавно в Ле-
довом Дворце спорта в Мур-
манске. Соревнования были ор-
ганизованы спортивным цент-
ром при областной админи-

страции, а также известным в 
городе клубом «Полар Атле-
тик». В «боях» участвовали 
всего пять спортсменов. Чет-
веро из них известны: это 
А. Ермолаев, С. Бандарук, К. 
Попов и В. Спиридонов. Пя-
тый боец скрылся под черной 
маской н сохранил инкогнито. 
Б труднейшей борьбе лидером 

состязании стал севсроморсц 
Сергей Бандарук. Ему достал-
ся пояс чемпиона и денежная 
Премия в 15 миллионов рублей. 
Не остались без наград и его 
соперники, каждый получил по 
миллиону. Спонсировали тур-
нир фирмы «Форос», МКТИ и 
магазин «Бетховен». 

С. ВИКТОРОВ. 

Высок авторитет Се-
вероморском д е т с к о и 
музы к а л ь н о и школы. 
Как уже сообщалось, 
воспитанники С Д М Ш 
успешно выступили па 
последних конкурсах, в 
частности, в Архангель-
ске и Мурманске. 

Творческий поединок, состо-
явшийся в нашем областном 
центре, принес заслуженную 
победу трио в составе: Юля 
Балкоаская (скрипка), Антон 
Костромин (виолончель) и Све-
та Дроздова (флейта). Тепло 
принимали зрители и других 
представителей Северомор-
ской музыкальней школы. А 
готовили ребят к конкурсу 
опытные педагоги: Т. Синьков-
ская, И. Покровская, С. Лы-
сенко, В. Норкова, Н. Чижев-
ская, а также концертмейсте-
ры Л. Гротова, И. П узы рев а, 
Т. Григорович. 

Серьезным испытанием на 
мастерство стал для юных му-
зыкантов Североморска V111-й 
открытый конкурс ансамблей 
народных инструментов и со-
листов-исполнителей, который 
проходил в Архангельске. Оля 
Груздева здесь стала второй 
в своей дисциплине, Володя 
Опехтин — на третьем месте, 
Саша Нетреба и Юля Таради-
на былц удостоены грамот. 
Это — ВЫСОКИЙ результат, 
ведь в конкурсе участвовали 
более ста юных исполнителей. 

НА СНИМКАХ: вверху — 
юные скрипачи Саша Самохва-
лов и Настя Лысенко, внизу 
(слева направо) — учащаяся 
СДМШ Настя Дремина, .кон-
цертмейстер Роза Тимофеевна 
Ожерельева, преподаватель Та-
тьяна Викторовна Фунт, уче-
ница СДМШ Оля Груздева, 
в центре —. Володя Опехтин. 

Фото Л . Федосеева. 

П о б е ж д а ю т I 
юные музыканты 



Демонстрация 
ф л а г а 

по-Мурманскн 
В администрация О б л а е т 

состоялось первое организаци-
онное совещание, посвященное 
программе празднования 300-
детия Российского флота . 

Открывая совещание. Глава 
администрации области Ьвге-
нин Комаров подчеркнул, что 
в Мурманске ы области огром-
ное количество людей в той 
или иной мере связали свою 
жизнь с флотом. Здесь распо-
ложены основные соединения 
Северного. крупнейшего в Рос-
сии, военно-морского флота, 
базы рыбопромыслового, трас-
портного флотов, сУ моряков 
есть такой термин: «демонстра-
ция флага» — свидетельство мо-
щи, силы, достоинства. «Праз-
днование 300-летпя Российско-
го флота — это демонстрация 
нашего флага», — заключил 
Е. Комаров. 

С докладом о запланирован-
ных к 300-летию мероприяти-
ях выступил заместитель Гла-
вы администрации области Ев-
гений Закондырин. 

Программа перечисленных 
праздников достаточно тра-
диционна. Неожиданности воз-
можны в Д е н ь ВМФ: предпо-
лагается , что, помимо запла-
нированные вогнно-воздушно-
го и «сухопутного» парадов, в 
Мурманске состоится военизи-
рованное представление на во-
д е с высадкой десанта и ими-
тацией боя, как это делается 
ежегодно в Севгроморске. 

К флотскому юбилею при-
урочен выход двух новых книг, 
которые решено издать в Мур-
манске: «Тайну хранит море» 
Владимира Сорокажердьева и 
фотоальбома «Краснознамен-
ный Северный». Планируется 
подготовить к октябрьским 
торжествам юбилейный набор, 
в который войдут часы и зна-
чок с символикой праздника, 
тельняшка. 

Глава администрации облас-
ти сообщил любопытную ин-
формацию, т а к ж е связанную с 
празднованием 300-летия фло-
та : достигнута устная догово-
ренность с митрополитом Во-
локоламским и Юрьевским Пи-
тиримом о том, что владыка 
побывает в июле на Северном 
флоте, на крейсере «Нахимов». 
Питирим вручит команде ко-
рабля нательный крест адми-
рала Нахимова . 

П о итогам праздничного ма-
рафона длиной почти в год 
Г Т Р К «Мурман» снимет видео-
фильм о праздновании 300-
летия Российского флота на 
Кольской аемле. 

д . КОРЖОВ. 
«Мурманский вестник». 

Привести 
в соответствие 

с законом 
Отдел экономики и государ-

ственной регистрации субъек-
тов предпринимательской дея-
тельности администрации г. 
Североморска сообщает, что в 
связи с введением с 1 января 
1996 г. в действие Федерально-
ного закона «Об акционерных 
обществах» учредительные до-
кументы акционерных обществ, 
созданных до введения в дей-
ствие указанного Федерально-
го закона, подлежат приведе-
нию в соответствие с его нор-
мами до 1 июля 1996 года. 

Учредительные документы 
акционерных обществ, не при-
веденные в соответствие с ука-
занным Федеральным законом 
до 1 июля 1996 г., будут счи-
таться недействительными. 

П о вопросам о порядке про-
ведения учредительных доку-
ментов в соответствие с зако-
нодательством следует обра-
щаться в отдел экономики ад-
министрации v, Североморска 
(каб. 37, 39, тел.: 2*15-79, 
2-07-72). - , -» ; 

Вечерние школы изначально 
создавались как учебные заве-
дения для взрослых. Для тех, 
кто хотел бы получить или 
продолжить образование без 
отрыва от производства. 

Со временем ситуация изме-
нилась. Б «вечерку* буквально 
хлынул поток подростков, вче-
рашних учащихся дневных уче-
бных заведений. Как правило, 
эти ребята расставались с дне-
вной школой в связи с неус-
певаемостью или из-за неди-
сциплинированности. Впрочем, 
перемены коснулись не только 
состава обучающихся в «вечер-
ке». Вспомните, сколько кри-
тики обрушили в начале 80-х 
годов на систему вечернего об-
разования средства массовой 
нцформации. Отчасти претен-
зии были обоснованными. Но 
«наведение порядка» осущест-
влялось настолько непродуман-
но, что институт вечернего об-
разования оказался в значи-
тельной степени дискредити-
рованным. Начался отток кад-
ров, многие школы были за -
крыты. 

Неизвестно еще, как бы да-
леко зашли все эти процессы, 
не вступи Россия на путь ре-
форм и демократических пре-
образований. Путь сложный и 
трудный, не радужный и свет-
лый, каким он рисовался в 
планах теоретиков нового об-
раза жизни. Буквально за счи-
танные годы в общественном 
сознании страны и ее народа 
произошла резкая смена при-
оритетов и жизненных устано-
вок. Многое, казавшееся ранее 
таким прочным и незыблемым, 
потеряло свою стабильность и 
значимость. В стремительном 
потоке меняющейся жизни ве-
черние школы не только суме-
ли устоять н отчасти вернуть 
некогда утраченные позиции, 
но и органично вписаться в 
новые реалии, стали своеоб-
разными социально-реабилита-
ционными центрами для ушед-
ших из массовой школы детей 
и подростков. Сам факт такой 
жизнестойкости говорит о мно-
гом. Г1реи*де всего, об огром-
ном и пока еще не в полной 
мере востребованном потенциа-
ле вечерней школы. 

Директор североморской ве-
черней школы № I Лариса Ни-
колаевна Виноградова расска-
зывает: 

— В нашем ообразовзнии 
сейчас происходят глубокие 
перемены. Это позволяет, в 
частности, обеспечить переход 
к образованию по выбору. Ина-
че говоря, к вариативному об-
разованию, когда у учителя, 
ученика, его родителей появ-
ляется реальная свобода вы-
бора в обучении, начиная от 
вида учебного заведения и 
кончая программой и учебника-
ми. Конечно, возможности у 
города не очень велики, но не 
стоит забывать , что мы толь-
ко в начале пути демократи-
зации образования. Идут из-
менения и в сфере ценностных 
ориентации и установок. Преж-
де всего — в области перехо-
да от традиционной педагоги-
ки к развивающему образова-
нию. Основная цель тут — это 
создание необходимых условий 
для наиболее полного разви-
тия личности ребенка, его са-
мостоятельности, творческих 
способностей, инициативы. 

Все это характерно и для 
вечерних общеобразовательных 

КУДА ИДЕТ 
«ВЕЧЕРКА»? 

учреждений типа нашей шко-
лы. Принятое правительством 
THuouo- Положение о вечер-
нем (сменном) образовании 
позволило достаточно гибко и 
результативно подойти к про-
блеме образования по выбору. 
Так, мы получили возможность 
создавать классы компенсирую-
щего обучения, группы занима-
ющихся по индивидуальному 
плану, можем предложить уча-
щимся начальную профессиона-
льную подготовку и д а ж е воз-
можность освоить какое-ни-
будь ремесло, уделить больше 
внимания дополнительному об-
разованию (здесь я подразу-
меваю введение курсов ино-
странного языка, осуществле-
ние подготовки к поступлению 
в вузы и так далее) . Прекрас-
ные возможности, согласитесь! 
Но для того, чтобы их реали-
зация на местах, в частности, 
в нашей школе ие осталась 
на бумаге, следовало выяснить: 
что нужно городу от нас? Ка-
кие конкретно услуги мы ему 
можем предложить? Что пред-
ставляет из себя контингент 
учащихся и какова динамика 
его развития на ближайшее 
время? 

С этой целью было пред-
принято изучение социума Се-
вероморска, в ходе которого „ 
выяснилось, что у нас имеет-
ся много детей, которые ли-
бо забросили учебу, либо со-
бираются это сделать. Онн бы 
и рады были пойти работать, 
но не имеют такой возможно-
сти, скажем, из-за отсутствия 
специальности. Вот почему мы 
сразу определили для себя два 
основных направления, по ко-
торым работаем. Первое — это 
получение среднего образова-
ния. Второе — освоение спе-
циальности, по которой наши 
выпускники смогут успешно 
трудиться после окончания 
школы. В этом большую по-
мощь нам намерен оказывать 
городской Цеитр занятости на-
селения. 

На этом пути мы прошли не-
сколько этапов. Первый — я 
отношу его к иачалу 80-х — 
был, по сути дела, тестом иа 
выживаемость. И мы его с 
честью выдержали — у ж е сам 
тот факт, что из трех вечер-
них школ в городе осталась 
лишь одна, наша, говорит о 
многом. 

На втором этапе мы сосре-
доточили внимание на формиро-
вании новой структуры нашего 
учебного заведения, занялись 
отработкой нормативной базы. 

II, наконец, последний этан 
— областной эксперимент (мы 

/ в нем уже полтора года) , что 
позволит нашей школе в са-
мое ближайшее время подой-
ти к новому для себя стату-
су: «Реальное училище». А по-
ка сейчас идет апробация учеб-
ных планов, программ, раз-
вивающих технологий обуче-
ния. 

Что даст нам новый статус? 
Прежде всего — многопрофи-
л ь н о е ^ , возникнет учебное за-
ведение, выполняющее сразу 

три функции: образовательную, 
воспитательную и профессиона-
льного обучения. Плюс социа-
льная защита и пенхолого-пе-
дагогическая реабилит а ц и я 
подростков. Уже сейчас мы за-
вязали тесные связи с 14 ПТУ, 
УПК, центром занятости насе-
ления, мурманской бухгалтер-
ской школой. Это дает нам 
выход на профессиональную 
подготовку, которую наши уче-
ники уже получают одновре-
менно с дипломом о среднем 
образовании. К тому же, мы 
еще м помогаем им найти по-
том работу. Так, например, за 
последнее время мы выпусти-
ли 60 человек, имеющих про-
фессию бухгалтера — сейчас 
все они трудятся в коммерчес-
ких структурах. 

Без ложной скромности мо-
гу сказать вам, что наше учеб-
ное заведение пользуется оп-
ределенной популярностью в 
городе: если раньше оно при-
нимало около 80 человек еже-
годно, то ныне количество но-
вичков подошло к 320. 80 про-
центов выпускников имеют ди-
пломы по той или иной спе-
циальности. Ребята довольны, 
их родители — тоже . 

За время работы сложился 
неплохой педагогический кол-
лектив. Большую помощь и 
поддержку школе оказывает 
отдел образования и лично 
Светлана Борисовна Водолаж-
ко. Без ее участия многие воп-
росы решать было бы сложно. 

Отсюда и планы на буду-
щее: во-первых, расширение 
социальных функций школы; 
во-вторых, дальнейшее разви-
тие и совершенствование се ма-
териально-технической базы; в-
третьих. обновление содержа-
ния образования и переход иа 
новые учебные планы с уче-
том регионального компонента 
и интересов самих учащихся. 
Как видите, впереди еще рабо-
ты — непочатый край! 

Я много думал о нашем раз-
говоре с Ларисой Николаевной. 
Д а и до него у меня имелось 
представление о том, что та-
кое вечерняя школа, — там 
работали мои знакомые, учи-
лись дети, с которыми за вре-
мя моей журналистской дея-
тельности мне доводилось стал-
киваться и встречаться. «Ве-
черка» — на подъеме. Вот по-
чему так важно именно сей-
час наряду с укреплением ма-
териально-технической базы ве-
черних школ как можио более 
основательно работать над их 
научно-методическим обеспе-
чением, уделять достаточное 
внимание разработке и внедре-
нию новейших психолого-пе-
дагогических технологий. 

Время меняется, но вечер-
ня школа была, есть и, смею 
надеяться, еще долго будет ос-
таваться одним из наиболее 
жизнеспособных институ т о в 
среднего образования. Д а й 
Бог, чтобы на трудном и не-
легком пути у нее хватило на-
стоящих друзей, сторонников 
и союзников! С. ВИКТОРОВ. 

Профсоюзы 
подводят итоги 

Пресс конференция для жур-
налистов средств массовой ин-
формации Мурманской области 
собрала довольно большую ау-
диторию. Подводя итоги 1995 
года, председатель облсовпро-
фа И. Чернышенко главным 
из них назвал сохраиение чис-
ленности профсоюзных рядов, 
Ныне членами профессиональ-
ных союзов в области являют-
ся более 550 тысяч человек. 

П о разному оценили высту-
павшие на встрече результаты 
участия профсоюзов области в ( 
кампании по выборам в Госу-
дарственную Д у м у . Как изве- ^ 
стно, «Союз труда» не стал ли- Щ 
дером симпатий избирателей. 
Политику нынешнего руковод-
ства страны, как выяснилось, 
инициаторы пресс-конференции 
иа дух не переносят и высту-
пают за ее изменение. 

Наш нештатный корр . 

Помощь 
пришла вовремя 

Терибсрка еще не успела он-
равпться от предыдущего уда-
ра стихии, как грянул новый. 
Наибольшую опасность пред-
ставлял собой обрыв электро-
линий. Прекратилась подача 
электроэнергии на котельную, 
некоторые дома оказались раз -
мороженными. Как это было 
уже не раз, в т я ж е л у ю мин) 
ту иа помощь тернберчанам 
пришли военные строители. В 
короткий срок они восстанови-
ли жизнеобеспечение поселка. 
При ликвидации аварии отли-
чились подчиненные офицера 
В. Обуховича. 

Л. МИХАЙЛОВ. 

Спасибо депутату 
В силу некоторых обстоя-

тельств я отказалась от но-
вой отдельной квартиры и ос-
талась в коммунальной. А раз 
так. пришлось подумать о 
ремонте. Впрочем, что там ду-
мать? Ни сил, ни средств. То-
гда я решила обратиться к 
председателю областной Д у -
мы П. Сажинову, который вел 
в Североморске прием как де-
путат. Павел Александрович с 
вниманием отнесся к моей про-
сьбе. Так в моей квартире по-~р 
явились ремонтники. Засияла -
белизной потолки и двери, яр-
кими красками вспыхнули цве-
ты на свежих обоях. Хочу ска-
зать особое спасибо молодой 
мастерице Маше Южаковой . 
Она знает цену теплу и уюту. 
Все это оставила недавно в 
Грозном. Она ж е поздравила 
меня со старым Новым годом, 
преподнесла сувениры. Б л а -
годарю также мастера Татья-
ну Колесникову, и она пора-
ботала на совесть. 

Спасибо депутату Сажинову . 
На мой взгляд, так и должен 
относиться народный избран-
ник к просьбам простых людей. 
Сказал — сделал, и никакой 
волокиты. 

А. ГОРОХОВА, 
пенсионер, 

инвалид 2 группы. 

Уважаемые жители Северо-
морска и подведомственной ад-
министрации г. Североморска 
территории! 

Государственная налоговая 
инспекция ио г. Североморску 
напоминает вам. что в соот-
ветствии с Законом Российской 
Федерации «О подоходном на-
логе с физических лиц» от 07 
декабря 1991 года (с измене-
ниями и дополнениями к нему) 
в случае получения граждана -
ми дополнительных доходов от 
выполнения работ и иной дея-
тельности сверх доходов по 
месту основной работы они 
для целей налогообложения 
должны вести учет всех полу-
чаемых доходов и по истечении 
года, но не позднее 1-го апре-
ля . года, следующего за от-
четным, подать в налоговый 
орган декларацию о совокуп-
ной годовом доходе, получен-
ном в истекшем году. 

Налоговая инспекция напоминает 
Декларируйте совокупный годовой доход 

Если в истекшем году вы 
занимались предприниматель-
ской деятельностью, деклара-
ция должна быть представле-
на независимо от суммы полу-
ченного дохода. 

Если помимо доходов по ос-
новному месту работы яы име-
ли какие-либо другие доходы 
— по совместительству, дого-
ворам подряда, дивиденды но 
акциям и т. п., декларация 
представляется в том случае, 
когда общая сумма доходов 
превышает 10 миллионов руб-
лей (без учета льгот Крайне-
го Севера) , > ; !. .• • , . 

Если вы уверены в том, что 
ие ' должны подавать деклара-
цию, то а налоговую инспек-

цию достаточно представить 
справку о доходах, которую 
бухгалтерия по месту основной 
работы обязана выдать по ва-
шей просьбе по форме, согла-
сно приложению № 3 к инс-
трукции Госналогслужбы РФ 
№ 35 от 29 нюня 1995 года по 
применению Закона РФ «О по-
доходном налоге с физических 
лиц». 

Консультации по интересую-
щим вас вопросам вы можете 
получить в Госналогинспекции 
по г. Североморску (УЛ. Сгиб-
нева, Ш, в каб. №<N®. 507., 
515, 516, 517. Контактные те-
лефоны: 2-05-34, ' > 7-78.14, 
7-29-91. Приемные днй: поне-
дельник, вторник, четверг. 

Одновременно предупрежда-
ем о предусмотренной действу-
ющим законодательством ад-
министративной, финансовой и 
уголовной ответственности за 
непредставление, либо несвоев-
ременное представление декла-
рации о совокупном годовом 
доходе, сокрытие доходов от 
налогообложения, внесение в 
декларацию искаженных дан-
ных. 

Выражаем надежду на взаи-
мопонимание н тесное сотруд-
ничество с вами. 

В. ФРИДРИХ, 
заместитель начальника • имс-р 
лекции —• начальник отдела/ ' 
налогообложения физических 
лиц — советник налоговой' 

службы 2 ранга. 


